
 

 

 

 

Liebe Gramatneusiedlerinnen, 

liebe Gramatneusiedler! 

 

 

 

Projektstart  für Radwegeausbau entlang der Hauptstraße 

auf unbestimmte Zeit verschoben 

 

In der letzten Ausgabe der Bürgermeisterinformation und auch am heurigen Info-Abend im 

Gemeindezentrum wurde das Projekt zur Verlängerung des Radweges entlang der Hauptstraße 

von der Volksbank zum Gemeindezentrum angekündigt. 

 

Vor wenigen Tagen erreichte uns überraschend ein Einwand der Gramatneusiedler 

Gewerbetreibenden. Diese sehen durch die Errichtung des Radweges entlang der Hauptstraße 

vor allem die Parkplatzsituation vor den Geschäften wesentlich verschärft und somit die Existenz 

ihrer Betriebe gefährdet. 

Die Partnerschaft schlägt als alternative Routenführung den Wiesenweg hinter den 

Wohnhäusern zwischen Dr. Hauswirth-Gasse und Hauptstraße vor.  

 

Die Gemeinde müsste allerdings bei dieser von der Partnerschaft vorgeschlagenen 

Routenführung den Straßenunterbau, die Asphaltierung sowie Beleuchtung inkl. Verkabelung 

herstellen mit dem Nachteil, dass Einrichtungen der Hauptstraße nicht an das Radwegenetz 

angeschlossen wären. 

 

Aufgrund des derzeitigen Widerstandes werden wir das Projekt nicht weiter betreiben, anstatt 

der vorgeschlagenen Alternative kann die Dr. Hauswirth-Gasse (Wohnstraße) benutzt werden.  
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Mach mit - Einladung zur Bürgerbeteiligung 

Platzgestaltung  Winzergasse 

 

Der Wohnbau in der Winzergasse schreitet zügig voran. Nun ist es an der Zeit, die Planung für die 

Ausgestaltung des Straßenraumes im Einfahrtsbereich der Winzergasse zu beginnen.  

 

Bereits am Infoabend habe ich mich zur Bürgerbeteiligung an diesem Projekt bekannt und 

wiederhole nun meine Einladung an alle Interessierten, ihre Anliegen und Wünsche bei einer 

Erstbesprechung anzubringen. Die Teilnehmer in unserem Planungsteam sollen im Anschluss aus 

diesem Kreis ausgewählt werden. 

 

Damit wir Sie zur Erstbesprechung einladen können, bitten wir Sie, Ihre Kontaktdaten am 

Gemeindeamt bis Ende März 2016 bekannt zu geben. 

 

 
 

Buffet in der Volksschule 

Ich habe mit unseren Gewerbetreibenden Gespräche geführt, um die Einrichtung des 

Schulbuffets erhalten zu können und das Angebot zu verbessern.  

Seit einigen Tagen ist nun das „Schulbuffet neu“ unter der Ägide von Paul Humann in Betrieb. 

Unsere Volksschüler können sich somit wieder frisches Gebäck für ihre Jause kaufen. Das Service 

kommt bei den Kindern sehr gut an.  

 

Ihre Bürgermeisterin  

 

Erika Sikora 


